庄内小通信

庄内小学校通信 第20号 2021年7月6日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆4年生 エコツープロジェクト・環境学習の授業 【7月1日】





三重県地球温暖化防止活動推進センターの落合文記さんと鈴鹿市役所の環境政策課の眞弓和巳さんに来校頂き,エコツープロジェクト・環境学習の学習をして頂きました。4 年生は,社会科でごみの学習に取り組んできていたので,講師の落合さんもびっくりするくらいの反応で次々に発表していきました。まず,はじめに「ごみって何かな」の学習からスタートです。「新聞紙は・・」と聞くと,すかさず「資源ごみ」,では「AかBか」と尋ねられると「A」と答えます。

次に「ゴミを分別しましょう」の学習では、「有害ごみの袋の色は・・」と尋ねられると「黄色です。」「黄色がなくなったら透明です。」と、これまで学習してきたことをきちんと発表できました。「有害ごみはどこへ行きますか」などの学習のあと、クイズ形式で「どの色の袋に入れますか」という問いで「貝殻、プリンの入れ物、靴、たまごのパック・・」などのごみを、どのごみ袋に入れるとよいか考えました。また、牛乳パック I 枚で、トイレットペーパー何m分作れるかといった再生紙のこと、環境ラベルのこと、4R のことなど、たくさんのことを学びました。授業

のあとにも質問する 4 年生の姿が見られて,関心の高さが伺えました。4 年生のみんなには,引き続き,環境学習に関心を持って実践を続けてほしいなと思う I 時間でした。

☆食育3年生「鈴鹿市のたべもの を知ろう」 【7月2日3限目】

☆食育 4 年生「なくそう食品 ロス」【7月2日4限目】



3年生は、カルタを使って食材の勉強を始めました。 鈴鹿市の食べ物の特長を色々と教えて頂いたあと、 7月2日~8日までの献立表をもとに、鈴鹿市産の食べ物は、いくつ使われているの



かを調べました。3 年生の子どもたちからは「鈴鹿市には食べ物がいっぱいあることが分かりました」「ひのなが鈴鹿市で作られているのを初めて知りました」などの感想が出されました。

4 年生では、「なくそう食品ロス」をめあてに授業をして頂きました。食品ロスとは「まだ食べられるのに捨てられている食品のことである」と教えて頂きました。授業をして頂いた栄養教

諭の前田美代子先生、ありがとうございました。早速、美味しく給食を頂きました。

☆7月3日(土) 環境整備作業ありがとうございました。

6月22日(火)の学校運営協議会にて、委員長の古川様から「小学校で困っていることはないか」とお尋ね頂いて、「草刈りや剪定などの環境整備作業が追い付かずに困っている」とお伝えしたところ、地域の代表者会議の皆様を中心に作業をしていただけることになりました。誠にありがとうございました。

7月3日(土)梅雨の晴れ間を縫って、地域づくり協議会会長様・副会長様、自治会長様、農業委員会会長様、農業共済推進協議会会長様、庄内神社総代会会長様、消防分団長様、庄内駐在様、地区市民センター長様、学校運営協議会委員長様、総勢 16名の方にご協力頂きまして、午前中いっぱい剪定、草刈りをして頂きました。紙面上ですが、蒸し暑いなか、子どもたちのために作業をして頂きまして、誠にありがとうございました。





【正門前の通学路を除草してもらいました】【体育館前の樹木の剪定をしてもらいました】



【校舎前の樹木も剪定してもらいました】



【芝山もすみずみまで草刈りしてもらいました】









お陰様で、校舎周りの見晴らしがよくなり、通学路も安全になりました。運動場の樹木の下枝もなくなり、明るい中で、観察や水やり、遊具での遊びの姿が見られます。これからもどうぞよろしくお願い致します。